

Communiqué SPF Santé publique, Sécurité de la Chaîne alimentaire et Environnement

La pression sur les hôpitaux reste élevée

La situation dans les hôpitaux est encore difficile, surtout dans les unités de soins intensifs, la pression reste très forte.

96 % des lits de soins intensifs agréés sont occupés. Dans l'ensemble de la Belgique, il n'y a que 86 lits de soins intensifs agréés disponibles, soit moins d'un lit par hôpital (situation au 14/04). Afin de disperser la pression sur les hôpitaux, les patients peuvent être transférés vers d'autres hôpitaux, mais étant donné la pleine occupation de tous les hôpitaux, il y a maintenant peu de marge de manœuvre.

Bien que les patients quittent également l'hôpital, cela ne peut pas compenser l'afflux de nouveaux patients. Le pic du nombre de patients COVID dans les unités de soins intensifs n'a pas encore été atteint.

Outre les patients COVID, les hôpitaux doivent également prendre en compte les patients victimes d'accidents du travail, d'accidents de la circulation, de personnes souffrant de crises cardiaques, d'accidents vasculaires cérébraux,... Ces patients atteints de maladies mortelles doivent également recevoir les soins nécessaires.

Actuellement, certaines opérations prévues sont reportées, mais celles-ci doivent bien sûr être effectuées ultérieurement.

La création de lits supplémentaires est difficile car aucun personnel supplémentaire n'est disponible. Le personnel actuel fonctionne à plein régime depuis un an et cela exige d'eux le maximum.

Par solidarité avec le personnel hospitalier, nous lançons un nouvel appel à adhérer aux mesures corona. En tenant bon, tous ensemble, encore pour quelques temps, vous pouvez vous aussi contribuer à réduire la pression sur nos hôpitaux.